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1 Formalia

Start der Sitzung: 18:25

1.1 Präsidium

• Redeleitung: Malte

• Protokoll: Gregor

1.2 Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung

Keine.

1.3 Tagesordnungsänderungsanträge

2 Checkliste/Kalender

Eigentlich nix.

3 StuRa (Abstimmung)

Bahner war da. Das StuRa-Protokoll ist hier zu finden.

3.1 Bewerbungen

Johanna Eckes (Gemeinsamer Studienausschuss des FACE). Bewerbung unkritisch angenommen.

3.2 Anträge

AGATHE Freiburg beantragen die ideelle Unterstützung vor allem, um Zoom verwenden zu können
und in Zukunft auch Räume der Uni verwenden zu können.

Antrag auf ideelle Unterstützung für AGATHE Freiburg

Option Stimmen Reihung

Ja 12 1
Nein 0 2

Enthaltung 0
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4 Anküngigung der Schlüsselwahl

Die Schlüsselwahl findet heute um ab 20:00 Uhr statt.

Wollen Personen ihren Schlüssel behalten und wenn ja, warum? (Cont. von letzter
Sitzung)

Person Behalten? Begründung

Freddy Nein
Michael Ja –
Mario Ja –
Timo Ja Wohnt in der Nähe, im Akkreditierungsausschuss und erstimotiviert

Clément Ja Fände es ganz praktisch
Mali Nein
Sino Ja Ist Getränkemensch
Nele Nein

Jacques Ja Ist StuKo-/FakRat-/Vertrauensmensch
Johannes Ja Ist Rechnerdude
Melissa Nein
Niels Ja Ist Finanzmensch

Christina Ja Ist StuKo-/Tablethelfsmensch
Yann Nein

Bahner Ja Ist Tablethelfsmensch und immer an der Uni
Gregor Nein
Florian Nein

Paul Ja Ist Fachschaftssprecher und im Fakrat
Malte Nein
Nadja Ja Ist Fachschaftsvorstands-/StuKo-/Tabletmensch
Daniel Ja Ist Protokoll-/EDV-/IT-mensch
Anne Nein

Tobias Ja –
Nicola Ja Ist Schlüsselbeauftragte

Wollen wir formalisieren, dass organisierende Menschen Schlüssel bekommen? Das klingt auf jeden
Fall sinnvoll. Nicola meldet sich freiwillig, erstellt eine Liste und lässt das in der nächsten Sitzung
absegnen.

5 Spieleabend

Tragt euch in die Liste für den Spieleabend ein! Momentan müssten wir einige Spiele streichen, da
nicht genug Leute da sind.

Die Daten werden nach dem Master-Cocktailabend rausgeschickt, um Verwirrung zu vermeiden.

6 Erstizeug fürs nächste Wintersemester

Wir haben im Januar mal beschlossen, das heute zu besprechen.

Man könnte vielleicht ein paar Sachen draußen planen, da Europa plant, Ende Sommer 70 % der
Bürger geimpft zu haben. Vielleicht sowas wie Stadtrallye, bei Hütten müsse man eher vorsichtig sein.

Man sollte auch bedenken, dass Bürokratie ein eher zähes Organ ist.
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Die grobe Stimmung scheint zu sein, mangels Planungssicherheit auf eine Hütte zu verzichten.

Man kann ja später immer noch Dinge planen.

Yann meldet sich freiwillig für die Ersti-Orga und erinnert uns in Zukunft an die Ersti-Phase.

7 Sonstiges

7.1 Habilkom Maierhöfer

Dinge sind passiert. Das Guthaben wird demnächst abgeschickt.

7.2 Fachschaftssituation

Yann hatte einen Ortstermin in der Fachschaft mit einen Handwerker, der sich mit Dummin be-
spricht und ihm ein Angebot macht. Der Handwerker wird die alte Spüle abbauen und entsorgen und
anschließend das neue Spülbecken an derselben Stelle anbringen.

Falls Wenn das FP vorbei ist, passieren vermutlich mehr Dinge.

7.3 Tablets

Viele Leute haben sich gemeldet, die Tablets haben wollen. Das Verwalten und Herausgeben hat gut
geklappt.

Ende der Sitzung: 19:03 Uhr
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